

Bertrand Kan y Peter Shore dejan el Consejo de Cellnex tras 8 años

Bertrand Kan ha sido miembro del Consejo de Administración de Cellnex desde la salida a bolsa, ha sido asimismo Presidente de la Comisión de Auditoría y Gestión de Riesgos entre 2016 y 2021, Vicepresidente del Consejo entre 2017 y 2021 y Presidente No Ejecutivo entre 2021 y 2023

Peter Shore ha sido también miembro del Consejo de la compañía desde la salida a bolsa y ha ocupado la Presidencia de la Comisión de Auditoría y Gestión de Riesgos entre 2021 y 2022

Madrid, 4 de abril de 2023.- Bertrand Kan y Peter Shore han comunicado hoy su decisión de dimitir de su cargo como Consejeros del Consejo de Administración de Cellnex, con efecto inmediato. Bertrand Kan dejó el cargo de Presidente de la compañía el pasado 27 de marzo.

Bertrand Kan y Peter Shore han formado parte del Consejo de Administración de Cellnex desde la salida a bolsa de la compañía en mayo de 2015. Durante esta etapa, Cellnex ha crecido hasta convertirse en el principal operador europeo de torres e infraestructuras de telecomunicaciones. En el momento de la salida a bolsa, Cellnex operaba tan solo en 2 países y contaba con 15.000 emplazamientos de telecomunicaciones y culminan su etapa en el Consejo dejando un Grupo con presencia en 12 países y más de 135.000 emplazamientos en cartera. En estos 8 años, Cellnex ha llevado a cabo cuatro ampliaciones de capital por un importe total de casi 15.000 millones de euros, ha captado 19.000 millones de euros en deuda y ha realizado alrededor de 40 adquisiciones, entre las que destacan la compra de la división de telecomunicaciones de Arqiva en el Reino Unido, la adquisición de las torres de Ililad en Francia, Suiza, Italia y Polonia; y el acuerdo con Hutchison en octubre de 2021 que implicó a 6 países europeos y ha sido la mayor adquisición de Cellnex hasta la fecha.

Durante el mandato de Bertrand Kan como Presidente del Consejo, Cellnex ha consolidado su estrategia ESG (Medio Ambiente, Social y Gobernanza), plasmada en el Plan Director ESG 2021-2025, que pretende medir y gestionar el impacto de la empresa en la sociedad y el medio ambiente y aspira a seguir mejorando la sostenibilidad de la compañía.

"En nombre del Consejo de Administración de Cellnex **–ha declarado Anne Bouverot, Presidenta No ejecutiva de Cellnex–**, me gustaría expresar nuestra gratitud y reconocimiento por estos 8 años de compromiso y dedicación al proyecto de Cellnex. Bertrand y Peter han desempeñado un papel clave en este increíble recorrido desde nuestra salida a bolsa en 2015. Ha sido una transformación industrial sin precedentes en Europa. Cellnex fue pionera en la implantación del modelo de infraestructuras de telecomunicaciones compartidas en Europa, un concepto incipiente hace 8 años y que ahora se ha consolidado en el continente con un claro liderazgo de Cellnex."

"Y esto ha sido posible en gran medida **–prosigue Anne Bouverot–** gracias al liderazgo y apoyo que tanto Bertrand como Peter, desde el Consejo, han prestado al equipo directivo de Cellnex. El éxito de Cellnex es el producto de esta estrecha y leal colaboración entre el Consejo y el equipo directivo."

Bertrand Kan y Peter Shore han destacado que "ha sido un placer y un privilegio trabajar con un equipo de personas con tanto talento y haber contribuido a hacer de Cellnex lo que es hoy. Las adquisiciones, la financiación, la organización y el más reciente giro estratégico han permitido crear una empresa europea de infraestructuras verdaderamente única. Deseamos a la compañía lo mejor para el futuro".

Sobre Cellnex Telecom

El despliegue eficiente de una conectividad de última generación es fundamental para impulsar la innovación tecnológica y acelerar el crecimiento económico inclusivo. Cellnex es el proveedor independiente de infraestructuras neutras de telecomunicaciones inalámbricas y de radiodifusión, que permite a los operadores acceder a la red más extensa de Europa de infraestructuras avanzadas de telecomunicaciones en régimen de uso compartido, lo que contribuye a reducir las barreras de acceso para nuevos operadores y a mejorar los servicios en las zonas más remotas.

Cellnex gestiona un portafolio de c.135.000 emplazamientos –incluyendo despliegues previstos hasta 2030–, en España, Italia, Países Bajos, Francia, Suiza, Reino Unido, Irlanda, Portugal, Austria, Dinamarca, Suecia y Polonia. El negocio de Cellnex se estructura en cuatro grandes áreas: servicios para infraestructuras de telecomunicaciones, redes de difusión audiovisual, servicios de redes de seguridad y emergencia, y soluciones para la gestión inteligente de infraestructuras y servicios urbanos (Smart cities e “Internet de las Cosas” (IoT)).

La compañía cotiza en el mercado continuo de la Bolsa española y forma parte de los selectivos IBEX35 y EuroStoxx 100. Asimismo, está presente en los principales índices de sostenibilidad, como CDP, Sustainalytics, FTSE4Good y MSCI. Entre los accionistas de referencia de Cellnex se encuentran TCI, Edizione, GIC, JP Morgan, CPP Investments, Blackrock, CK Hutchison, CriteriaCaixa y Norges Bank.

Para más información: <http://www.cellnex.com/>